



## PARO AGROPECUARIO RESUMEN DE PUBLICACIONES

GRÁFICA				
Fecha	Medio	Sección	Localidad	Publicación
14/03/2008	La Voz del Interior	La Voz del campo	Córdoba	(...) <b>Acopiadores.</b> La Sociedad de Acopiadores y la Federación de Centros y Entidades Gremiales de Acopiadores de Córdoba manifestaron su adhesión a los motivos que impulsaron el paro. Además, advirtieron acerca de "los efectos negativos sobre la logística y el retroceso en la utilización de instrumentos de comercialización eficiente de las cosechas" (...)
14/03/2008	Punto Biz	Agrobiz	Rosario	La Federación de Acopiadores de Granos manifiesta su adhesión a los motivos que impulsan las medidas dispuestas por las entidades representativas de los productores. Asimismo advierte acerca de los efectos negativos sobre la logística y el retroceso en la utilización de instrumentos de comercialización eficiente de nuestras cosechas, quizás no tenidos en cuenta, al adoptar el esquema de retenciones móviles.
14/03/2008	Diario de Cuyo	Economía	San Juan	(...) La primera jornada de protesta del agro nacional, en repudio al aumento de retenciones a las ventas externas de granos, se cumplió ayer con escasas operaciones en el circuito granario y falta total de remisiones de hacienda al Mercado de Liniers, con la novedad de la adhesión a la medida de la Federación de Acopiadores. Con la suma de los acopiadores, los organizadores de la protesta confían en profundizar los alcances de la medida, ya que representan el nexo entre la producción y la comercialización portuaria (...).
14/03/2008	La Mañana de Córdoba	Córdoba	Córdoba	(...) En tanto, la primera jornada del paro del agro nacional tuvo un alto acatamiento y contó con la adhesión de la Federación de Acopiadores, registrándose escasas operaciones en el circuito granario y la falta total de envíos de hacienda al Mercado de Liniers (...).

SITES				
Fecha	Medio	Sección	Localidad	Comentario
14/03/2008	Noticias Agropecuarias	Noticias	Capital Federal	Por su parte la Federación de Acopiadores de Granos, manifiesta su adhesión a los motivos que impulsan las medidas dispuestas por las entidades representativas de los productores. Asimismo advierte acerca de los efectos negativos sobre la logística y el retroceso en la utilización de instrumentos de comercialización eficiente de nuestras cosechas, quizás no tenidos en cuenta, al adoptar el esquema de retenciones móviles.
14/03/2008	Corrientes on line	Economía	Catamarca	Las bolsas de cereales de Bahía Blanca, Buenos Aires, Córdoba y Entre Ríos y las de comercio de Rosario y Santa Fe rechazaron el nuevo esquema de retenciones y señalaron en un comunicado que comprenden y comparten las razones que han llevado a las entidades de la producción a las medidas de protesta. También la Federación de Acopiadores de Granos expresó su apoyo a las entidades representativas de los productores.

## GRÁFICA

Fecha	Medio	Sección	Localidad	Publicación
14/03/2008	El Cronista	Economía & Negocios	Capital Federal	En un hecho inédito para la historia contemporánea argentina, las seis bolsas que comercializan <b>cereales</b> y oleaginosas en el país y los principales centros de <b>acopio</b> de granos se sumaron ayer a la protesta agropecuaria en contra del nuevo esquema de retenciones móviles a las exportaciones de granos (...)
14/03/2008	La Nacion	Economía & Negocios	Capital Federal	(...) También la Federación de Acopiadores de Granos expresó su apoyo a las entidades representativas de los productores (...)
14/03/2008	Clarín	El País	Capital Federal	(...) Sí se paralizaron los mercados de granos. En Rosario -capital de la soja- no hubo negocios por primera vez en la historia, ya que el Centro de Corredores pidió a sus socios que dejaran el recinto vacío. También la Federación de Acopiadores se solidarizó con el paro. Y todas las Bolsas de cereales manifestaron su "rechazo al nuevo esquema", porque "destruye los incentivos para concretar negocios futuros", con lo cual "el comercio granario se retrotraerá a mecanismos primitivos".
14/03/2008	La Capital	Economía	Rosario	(...) agrupa a un Entidades como la Federación de Acopiadores de Granos, que actor clave dentro de la cadena agroindustrial, hizo explícito su apoyo a la protesta (...).
14/03/2008	Los Andes	Economía	Mendoza	La primera jornada de protesta del agro nacional, en repudio al aumento de retenciones a las ventas externas de granos, se cumplió con escasas operaciones en el circuito granario y falta total de remisiones de hacienda al Mercado de Liniers, con la novedad de la adhesión a la medida de la Federación de Acopiadores (...).
14/03/2008	El Cronista	Economía	Capital Federal	Protesta en las rutas Ayer hubo casi nulo movimiento de granos, por la inédita adhesión a la protesta de las bolsas y los centros <b>acopiadores de cereales</b>

## AGENCIAS DE NOTICIAS

Fecha	Medio	Sección	Localidad	Comentario
13/03/2008	DyN	Economía	Capital Federal	La primera jornada de protesta del agro nacional, en repudio al aumento de retenciones a las ventas externas de granos, se cumplió con escasas operaciones en el circuito granario y falta total de remisiones de hacienda al Mercado de Liniers, con la novedad de la adhesión a la medida de la Federación de Acopiadores.  Con la suma de los acopiadores, los organizadores de la protesta confían en profundizar los alcances de la medida, ya que representan el nexo entre la producción y la comercialización portuaria.

## RADIO

Día	Medio	Programa / Hora	Localidad	Comentario
13/03/2008	Mitre	Vivamos las Tardes. (Micro Carlos Lencina) Hora: 18.32	Capital Federal	Mención del apoyo de la Federación a las entidades. Además, dijo que todo hace suponer que dos de las confederaciones mantendrían este paro, mientras que en pocos minutos se dará a conocer un comunicado con los cortes que realizarán los productores.
13/03/2008	Continental	Metrópolis Hora: 18.34	Capital Federal	Mención de adhesión de la Federación al paro. Indicó que la gente está muy enojada en el campo, y señaló que hacía mucho tiempo que las cuatro entidades del campo no se unían para realizar medidas de fuerza. Sobre este punto, comentó que mañana las entidades se reunirán para saber si hay algún tipo de señal de parte del gobierno, si no es así, el paro seguiría hasta el próximo miércoles

13/03/2008	América	El Regreso <b>Hora:</b> 18.30	Capital Federal	Mensión de adhesión al paro. Además, comentaron sobre una marcha en repudio a la Sociedad Rural.
13/03/2008	Del Plata	Mañana es tarde <b>Hora:</b> 18.34		Mensión de apoyo de la Federación de Acopiadores al paro. Además comentó el paro del campo, donde indicó que mañana terminaría el paro, pero se está analizando seguir la semana que viene. En este sentido, afirmó que se debe analizar el fin de las retenciones.
13/03/2008	Rivadavia	Sexta edición <b>Hora:</b> 18.37	Capital Federal	En Argentina señaló que hoy se cumple la primera jornada del paro convocado por entidades de productores en respuesta al sistema de retenciones móviles; el mismo continuará mañana con cortes de ruta. Indicó que están cerradas las exportaciones.  Mensión de apoyo de la Federación de Acopiadores al paro.
13/03/2008	Diez	Edición Chiche <b>Hora:</b> 19.13	Capital Federal	Entrevista a Huergo. Nombró adhesión de la Federación al paro agropecuario.
13/03/2008	La Red	Un buen momento <b>Hora:</b> 18.39	Capital Federal	Según las entidades del campo es alto el acatamiento al paro. Hubo nuevas adhesiones, por ejemplo la de los acopiadores y la de las bolsas. Hoy no hubo operaciones disponibles, y bajas en el mercado de Buenos Aires (la soja 5.2% y el girasol, 4.5%). Hubo una baja del Trigo en el mercado internacional. En tanto, se ha recortado el ofrecimiento de ganado para mañana, ya que se esperan entre 1000 y 2000 cabezas en Liniers.
14/03/2008	Cadena 3	Noticiero	Córdoba	(...) los acopiadores no despacharon granos al puerto ni a las plantas industrializadoras(...).

TV				
Fecha	Medio	Programa / Hora	Localidad	Comentario
13/03/2008	América	América Noticias <b>Hora:</b> 19.48	Capital Federal	El campo en pie de guerra. 48 horas sin provisión de carne, ni verduras. Se informó que es poco probable que se registre desabastecimiento, pero si se van a registrar bajas en la oferta de productos del campo. Por su parte, el ministro Martín Lousteau indicó que la medida es exagerada, porque la situación del campo no es la misma que en la década pasada. Hasta el lunes faltara ganado en pie en Liniers, después habrá que ver que sucede con los precios. Se nombra a la Federación.
13/03/2008	Telefénico	Telefénico noticias <b>Hora:</b> 19.42	Capital Federal	Paro y reclamo en el campo. Se informó que si la medida no continúa hasta la semana que viene no se van a registrar desabastecimiento. Eduardo Buzzi, afirmó que la medida de las retenciones es netamente recaudatoria y fiscal.  En la provincia de Córdoba cientos de pequeños productores sacaron los tractores a la calle, porque afirman que con esta medida del gobierno casi están exterminados del sector. Se adhirieron otras entidades como las Bolsas de Cereales y los acopiadores.
13/03/2008	Canal 13	Telenoche <b>Hora:</b> 20.13		La guerra de los precios. El gobierno contra las medidas del campo. Indicó que hay algunos sectores que están muy duros, por lo que si mañana no hay respuesta desde el gobierno el paro se extendería al lunes, martes y miércoles. El tema se va a definir mañana o el fin de semana.

				Campo en pie de guerra. Repudio al aumento de las retenciones. Ricardo Burayle, Vicepresidente de CRA, sostuvo que “el Ministro no mide la gravedad del problema”, y consideró que es ser desagradecido con un cultivo como la soja. Además, destacó que el acatamiento del paro fue altísimo. Por su parte, manifestó que “estamos dispuestos en hablar de redistribución de las ganancias, mientras que aseguró que la ganadería y la lechería están pasando una enorme crisis, donde el gobierno lo que hizo es tirarnos en la mesa un papel con un acuerdo, pero no hay más vacas y en dos años si seguimos así no va a ver más carnes”. Finalmente, expresó que “con el paro pierde el país, y el país viene perdiendo. Alguien se tiene que hacer cargo de estos fracasos”. Mención del apoyo de los acopiadores.
13/03/2008	América 24	Noticiero central Hora: 21.17	Capital Federal	Aseguró que, por las medidas de Gobierno que afectan a la campo, ya se registran cuellos de botella por el acopio de granos.
14/03/2008	Mitre	La mañana de Mitre	Capital Federal	